

SKRIPSI

**PENEGAKAN SANKSI DISIPLIN BAGI ANGGOTA POLRI YANG
MELAKUKAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA DI KEPOLISIAN
DAERAN SUMATERA BARAT**

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam
rangka memperoleh gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

UNIVERSITAS ANDALAS

AMELIA TRIE WULANDARI

1810111056

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM ADMINISTRASI NEGARA (VII)



Pembimbing :

Hj. Sri Arnetti, S.H., M.H

Lerri Patra, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2022

ABSTRAK

Peraturan disiplin anggota Kepolisian Republik Indonesia adalah serangkaian norma untuk membina, menegakkan disiplin dan memelihara tata tertib kehidupan anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia. Penyalahgunaan Narkoba yang dilakukan oleh oknum polisi menjadi masalah yang serius mengingat polisi merupakan alat negara yang berperan dalam memelihara keamanan dan ketertiban negara. Penegakan sanksi disiplin terhadap anggota polisi yang terbukti melakukan penyalahgunaan Narkoba khususnya di Polda Sumatera Barat terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi penegakan sanksinya serta proses penjatuhan sanksi disiplin terhadap anggota polisi yang terbukti melakukan penyalahgunaan Narkoba di Polda Sumatera Barat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan penegakan sanksi disiplin terhadap anggota polisi yang terbukti melakukan penyalahgunaan Narkoba di Kepolisian Daerah Sumatera Barat. Penelitian dilaksanakan di kantor Kepolisian Daerah Sumatera Barat dengan metode penelitian yudiris empiris. Jenis data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh langsung di lapangan (*field research*) dan data sekunder yang diperoleh melalui penelaahan kepustakaan (*library research*). Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penegakan sanksi disiplin bagi anggota polisi yang melakukan penyalahgunaan Narkoba di Polda Sumatera Barat. Hasil penelitian ini adalah di Polda Sumatera Barat terdapat 47 kasus pada tahun 2020 polisi yang terbukti melakukan penyalahgunaan Narkoba dan 19 kasus pada tahun 2021. Jenis penyelesaian pelanggaran disiplin adalah penjatuhan sanksi disiplin berupa tindakan disiplin. Penjatuhan hukuman disiplin berdasarkan hasil sidang disiplin. Prosedur pelaksanaan sidang disiplin yaitu : penerimaan laporan, pemeriksaan, penjatuhan hukuman dan pelaksanaan hukuman. Sedangkan hambatan dalam penegakan sanksi disiplin terjadi karena beberapa faktor, yaitu: faktor internal dan eksternal.

Kata Kunci : Penegakan Sanksi Disiplin, Penyalahgunaan Narkoba

